

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di paparkan pada bab sebelumnya, maka berikut peneliti akan mengemukakan beberapa kesimpulan yang dapat di ambil tentang Etos Kerja Remaja Masjid Al-Amin Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu. Dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Etos Kerja Remaja Masjid Al-Amin Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah sesama anggota remaja masjid Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhanbatu melalui banyaknya kegiatan-kegiatan yang di lakukan remaja masjid Al-Amin.

Meningkatkan ukhuwah Islamiyah Remaja Masjid Al-Amin kepada Masyarakat terjalin ketika ada kelonggaran mereka ikut serta dalam fardu kifayah, dan ikut bergotong royong dengan masyarakat, dengan adanya kegiatan tersebut mereka bisa saling bertemu sehingga silaturahmi diantara anggota remaja masjid Al-Amin dan Masyarakat Desa Selat Beting tetap terjaga. Adapun kegiatan-kegiatan Remaja Masjid Al-Amin Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah sebagai berikut:

Melaksanakan shalat berjamaah wajib bagi laki-laki di Masjid Al-Amin, Apabila ada kelonggaran di Desa Selat Beting Remaja dan Remaja Masjid Al-Amin ikut serta dalam Fardu kifayah, Membaca surah yasin setiap malam Jum'at nya di rumah Anggota Remaja Masjid dengan bergiliran setiap malam jum'at, ikut bergotong royong bersama masyarakat Desa Selat Beting, Ikut mengajar adek-adek mengaji di Masjid Al-Amin, Memanggil ustadz untuk belajar ilmu masall, apabila mendapatkan bulan Ramadhan Remaja Masjid Al-Amin ikut serta dalam program tarawih, Remaja nya ikut serta dalam pelaksanaan tadarus Al-Quran, Remaja masjid Al-Amin ikut membersihkan kuburan apabila mendekati bulan Ramadhan, Mengadakan acara hari besar Islam seperti Maulid Nabi Muhammad Saw.

Setelah di paparkan semua kegiatan yang ada di atas dari situlah bisa dilihat Etos kerja/semangat dari Remaja Masjid Al-Amin Desa Selat Beting Dalam Meningkatkan *Ukhuwah Islamiyah*. Berbagai kegiatan yang dilakukan Remaja Masjid Al-Amin disitulah terjalannya *Ukhuwah Islamiyah* baik itu antara Pembina dan anggota dan juga seluruh Remaja Masjid Al-Amin dengan Masyarakat Desa Selat Beting.

2. Problematika yang di hadapi Oleh Remaja Masjid Al-Amin Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah, antara lain: Perbedaan Pendapat atau Pandangan, Manajemen Kepengurusan
3. Upaya Remaja Masjid Al-Amin Menyelesaikan Problematika Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah, sebagai berikut: Dengan mengadakan Musyawarah dengan semua anggota remaja masjid, Kerja Sama yang Baik, Kerjasama yang baik pula bisa menimbulkan pemahaman satu sama lain antara sesama anggota Remaja Masjid Al-Amin sehingga dapat pula meningkatkan ukhuwah Islamiyah serta silaturahmi yang kuat pada seluruh remaja masjid Al-Amin.

A. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti memberikan saran kepada remaja masjid Al-Amin Desa Selat Beting Kecamatan Panai Tengah, Kabupaten Labuhanbatu, Sumatera Utara.

1. Kepada Pembina Remaja Masjid AL-Amin agar lebih memperhatikan apa saja kendala dan masalah yang di hadapi anggota Remaja Masjid Al-Amin dan memberikan arahan serta bimbingan kepada pengurus Remaja Masjid Al-Amin.
2. Kepada Ketua Remaja Masjid AL-Amin Desa Selat Beting agar bisa lebih bertanggung jawab, dan mengetahui seluruh tugas dan juga fungsi Remaja Masjid agar bisa mengayomi seluruh anggota Remaja Masjid Al-Amin.

3. Kepada seluruh anggota Remaja Masjid Al-Amin agar tetap semangat dalam berdoa dan harus berusaha untuk meningkatkan kegiatan-kegiatannya terutama dalam menunjang terjalannya ukhuwah Islamiya. Seluruh anggota remaja masjid harus lebih aktif lagi dalam mengikuti kegiatan rutin maupun yang telah di tetapkan serta untuk lebih meningkatkan kesadaran dalam membayar uang kas agar setiap kegiatan yang di rencanakan bisa terlaksana dengan baik dan tepat waktu.
4. Ukhuwah Islamiyah harus lebih di tingkatkan oleh setiap ummat islam khususnya untuk Remaja Masjid Al-Amin Desa Selat Beting harus menjalin *ukhuwah Islamiyah* yang baik sesama anggota sehingga mereka dapat menjadi contoh yang baik di lingkungan masyarakat.
5. Kepada Pemerintah Daerah terkhususnya Desa Selat Beting agar selalu mendukung kegiatan-kegiatan yang di buat oleh Remaja masjid Al-Amin baik dalam kegiatan keagamaan maupun sosial dan turut mengambil peran agar terwujudnya masyarakat Desa Selat Beting yang Islami.